

体験学習で 牛乳に対する理解を深める

県学校給食会と県牛乳協会の食育支援事業を受け、高良、友寄、具志頭の児童館に通う親子47人が2月14日、大宜味村の「ぎゆな牧場」に乳搾り体験を行いました。多くの児童が乳搾りを初めて体験。「搾りたての牛乳ってあつたかいね」と初めての体験に歓声をあげる児童も。この後は、牛乳の栄養成分の話聞きながら生乳を使ったバター作り体験、試食などを行い児童たちは、牛乳に対する理解を深めました。



読書の楽しさを

ある絵本に夢中になって見入っていました。3つの児童館相互の交流も深めながら、子どもたちに対して読書に興味を持たせる良い機会となりました。



子どもたちに読書に親しんでほしいと「心和の森（こころのもり）」【主催：高良・友寄・具志頭児童館、共催：八重瀬町社会福祉協議会】が4月25日、友寄児童館で開催され、町内から約70人の児童や保護者が参加しました。豊ほどの大型絵本を使って読み聞かせが行われ、子どもたちは迫力



知念ひばりさん

幼稚園生でそろばん初段に合格

学んできました。教室の合間、祖母の君子さんに甘える一面もありますが、そろばんに向き合うと一点に集中し、あつという間に問題を解いてしまします。4月からは東風平小学校に通う一年生。「早くお姉ちゃんに追いつきたい」と同じそろばん教室に通っている姉を目標にがんばっています。



3月12日に開かれた全国珠算教育連盟主催の珠算検定で初段、初めて受けた暗算検定でも準初段に合格した知念ひばりさん。幼稚園生での快挙達成に家族や学校関係者も喜んでいました。ひばりさんは、4歳の時に祖母の野原君子さんが開く「野原そろばん教室」で



キンボール大会で交流深める

れ急速に普及しています。大会では、小学校1年生から中学生まで35人が参加。他区域の子どもたちが一緒に触れ合う機会が多くなった児童たちの交流が深められました。優勝は、高良児童館、見事2連覇を達成しました。どのチームも優勝をねらい、次回の大会を楽しみにしている様子でした。



2回目となる町内3つの児童館合同によるキンボール大会が、5月2日に東風平運動公園体育館で開催されました。キンボールとは、大きなゴム製のボールが床に落ちる前にレシーブして打ち合うスポーツ。誰でもすぐ楽しめるスポーツとして学校や地域に受け入れら



新庁舎候補地の位置及び敷地選定について審議

平成21年4月15日（水）に第7回八重瀬町公共施設等建設委員会が開催され、事務局から新庁舎候補地の位置及び敷地に関する答申案及び検討報告書案の説明を行い、本内容の確認と文字の修正等を行いました。

委員から、事務局の方で早めに新庁舎建設に関する財政的な検討と、今後の具体的スケジュールを作成し、住民説明会を開催すべきとの意見が出されました。

委員長から、事務局の方で答申案及び検討報告書案を修正後に、次の委員会で中村町長へ答申することによって委員の了解を得ました。



八重瀬町公共施設等建設委員会の審議状況

平成21年度

八重瀬町婦人会役員が決定されました

各支部の婦人会から構成される八重瀬町婦人会の平成21年度の役員が決まりました。各支部から2人ずつで構成される代議員20人より選挙で決定されました。新しい役員は、会長・仲座恵子さん（小城）、副会長・伊仲美恵子さん（東風平）、書記・神谷久江さん（伊覇）、会計・仲座美佐枝さん（小城）です。会長の仲座さんは「楽しい婦人会学べる婦人会 地域に根ざす婦人会」と豊富を語りました。



写真左から 仲座美佐枝さん、仲座恵子さん、伊仲美恵子さん、神谷久江さん

幼児児童の遊び場としてコンビネーション遊具を設置しました

安心して子供を産み働くことができる社会の実現を目指す目的から、地域活性化・緊急安心実現総合対策交付金（安心子育て対策事業）を活用して、東風平運動公園内の町営体育館の隣にコンビネーション遊具等が設置されました。幼児児童の遊び場としてご利用下さい。



3年間 死亡事故ゼロを達成

本町では、平成18年4月14日から数えて3年間、死亡事故が1件も発生していません。これからも死亡事故ゼロを更新させようと、記念式典とパレードが4月14日東風平交差点で行われました。式典の後には「死亡事故ゼロ3年達成」と書かれた横断幕を掲げながら、東風平中学校のマーチングバンドや関係者約60人が東風平交差点から農協東風平支店までパレードを行いました。中村町長は、「3年間、死亡事故ゼロを達成できたのは大きな成果。これからも町民の協力を得て安全運転を啓発したい」と話しています。

